

Fenapes ratificó un paro de 48 horas para el 15 y 16 de octubre, detallando las razones detrás de esta decisión

Principal



Publicada el: 30/09/24	Visitas: 195
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fenapes-ratifico-un-paro-de-48-horas-para-el-15-y-16-de-octubre-detallando-las-razones-detras-de-esta-decision_3918.php

FENAPES RATIFICÓ UN PARO DE 48 HORAS PARA EL 15 Y 16 DE OCTUBRE, DETALLANDO LAS RAZONES DETRÁS DE ESTA DECISIÓN

Principal

Fenapes ratificó un paro de 48 horas para el 15 y 16 de octubre, detallando las razones detrás de esta decisión

Fenapes confirma un paro de 48 horas para el 15 y 16 de octubre, explicando las motivaciones que llevaron a esta determinación.

Fenapes Anuncia Paro de 48 Horas

La Federación Nacional de Profesores de Educación Secundaria (Fenapes) confirmó este lunes un paro de 48 horas, que se llevará a cabo el martes 15 y miércoles 16 de octubre.

La decisión fue tomada en una Asamblea General de Delegados celebrada el pasado fin de semana en el departamento de Florida. El paro de actividades estará acompañado por movilizaciones en todo el país.

El dirigente sindical, José Olivera, destacó dos elementos que motivan esta decisión.

Defensa del Derecho a la Educación

Según Olivera, el primer elemento es "defender el derecho a la educación de un número importante de estudiantes, especialmente en el bachillerato, donde se han profundizado los recortes que ya se habían iniciado el año anterior".

Mencionó casos específicos, como el del liceo Bauzá, que ha perdido 27 grupos de cuarto año.

Estabilidad Laboral

El segundo motivo aludido por Olivera está relacionado con la estabilidad laboral.

Aunque se convocó a concurso, las condiciones materiales para los 5.800 concursantes que deberán elegir sus cargos y horas para el próximo año, están afectadas por los recortes y la inestabilidad laboral generada por la transformación educativa.

Esta situación impacta negativamente en las condiciones de trabajo de los docentes.

El dirigente indicó que durante las primeras horas del paro, programadas para el 15 de octubre, se realizarán "acciones de carácter local", mientras que el 16 se llevará a cabo una movilización nacional.

Además, Olivera mencionó que estas acciones podrían incluir ocupaciones en los centros estudiantiles.

"Hay varias iniciativas que están tomando nuestras filiales en contacto con el movimiento estudiantil", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FENAPES RATIFICÓ UN PARO DE 48 HORAS PARA EL 15 Y 16 DE OCTUBRE, DETALLANDO LAS RAZONES DETRÁS DE ESTA DECISIÓN

Fenapes ratificó un paro de 48 horas para el 15 y 16 de octubre detallando las razones detrás de esta decisión

Tags

octubre, estabilidad, derecho, confirma, condiciones, dirigente, nacional, acciones, recortes, fenapes, laboral, olivera

Noticias relacionadas

- 4.6 *** Yamandú Orsi critica las sugerencias de recortes en el sector público: "Principalmente afectan a policías y educadores"
- 4.4 *** Cerca de 6.000 maestros obtendrán su estabilidad laboral después de un largo periodo sin la realización de concursos
- 3.6 *** Tasa de desempleo se situó en 8,4% en agosto, reflejando una estabilidad en el mercado laboral
- 4.2 *** Lacalle Pou enfrenta un clima hostil en la Facultad de Medicina: manifestaciones en contra del presupuesto y recortes en los salarios
- 5.0 *** Acoso laboral en el ámbito judicial: un caso de 2023 es elevado a la Fiscalía para su investigación
- 4.5 *** Especialista en derecho laboral sostiene que la implementación de la reducción de horas de trabajo "es factible" en Uruguay
- 3.5 *** Pit-cnt presentó campaña para reducir semana laboral a 40 horas; "puede mejorar la productividad", dijo Abdala
- 3.9 *** La justicia ratifica la sentencia que devuelve el terreno en La

4.3 * *Aeco realizó una asamblea con fuerte participación en el contexto de un paro parcial*

4.8 * *¿Qué motivos impulsan el paro del viernes en las escuelas de Primaria y Secundaria?*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024